



Jusqu'ou peut aller une mère?

Par **Sucube_old**, le **05/09/2007** à **00:58**

Bonjour,

Actuellement, un ami, père de trois enfants perçoit beaucoup de difficultés pour les rencontrer. Par manque de place il est obligé de les voir dans un point d'accueil parent-enfant qui se trouve à 100km de chez lui.

La mère des enfants ne les amène pas régulièrement et trouve des excuses sans cesse. Elle ne souhaite pas que les enfants voient leur père et fait tout pour empêcher les rencontres et ce, malgré les attestations successives de non présentation d'enfant.

A-t-elle le droit d'exercer cette pression? Que peut-elle encourir? Peut-il demander une étude psychologique des enfants, afin de prouver une pression, déstabilisant leur bien être?

Merci